

# *Ideario de José Martí resalta como referente de educación en Feria mexicana*

---



Foto: Internet.

La Habana, 29 sep (RHC) El ideario del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, resalta como referente de educación y cultura, durante conferencias y presentaciones suscitadas online este miércoles en ocasión de la Feria Internacional del Libro de la mexicana Universidad Autónoma de Chiapas -UNACH.

José Martí solo vivió 42 años pero el valor de su pensamiento se nos presenta como trascendente, tocado por la magia de lo grandioso, es importante educar con él, enfatizó Elmys Escribano Hervis, profesor de la Universidad de Matanzas, durante conferencia emitida en el perfil de la UNACH en Facebook.

Fue una vida muy corta pero muy intensa la del más universal de los cubanos, aprehendió todo de su tiempo, de su cultura, y de todo lo que además le antecedió, fue escritor, crítico de arte, líder político, maestro, periodista y ante todo un revolucionario por su constante vocación de cambio, resaltó.

La presentación del libro “El empleo de la Edad de Oro de José Martí en la escuela cubana. Algunas recomendaciones para maestros y profesores” y de la multimedia “José Martí para educadores II”, constituyeron también hoy acciones de socialización del saber en el ciberespacio, desde la Universidad de Matanzas, invitada de honor a la Feria literaria de la UNACH.

En la jornada de este miércoles, igualmente como parte del programa del evento, la profesora Lourdes Díaz Domínguez resaltó los valores de Ediciones Vigía como institución localizada en la ciudad de Matanzas, caracterizada por la creación de ejemplares manufacturados con singular diseño.

Vigía bajo el mismo techo cobija el taller de la editorial y opera como un espacio de presentación de autores, lo que la convierte en centro de promoción de la cultura, la literatura y de lo mejor de la creación artística nacional y universal, resaltó Díaz Domínguez.

En su octava edición la Feria Internacional del Libro de la Universidad Autónoma de Chiapas comprende, en línea, presentaciones de libros, conferencias, talleres, ponencias y actividades para niños, así como también eventos artísticos y culturales de Cuba y México. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/272043-ideario-de-jose-marti-resalta-como-referente-de-educacion-en-feria-mexicana>



**Radio Habana Cuba**